

Mit dem Fahrrad bis zum Atlantik

Radler berichten über Tour zur Partnergemeinde

Während einer Abendveranstaltung am Freitag, 24. November, berichten Barbara Wenk und Bernd Bogatsch von ihrer teils abenteuerlichen Radtour in den Partnerort Courcon. Von der 1350 Kilometer langen Strecke Richtung Atlantik gibt es so manche Anekdote zu erzählen. Nach diesem – sicher sehr kurzweiligen – Bericht, stellt der Verein den Partnerort der Gemeinde Meinhard, Courcon d' Aunis, und die wunderschöne Charente Maritime vor. Das De-

partement Charente-Maritime ist das französische Département mit der Ordnungsnummer 17. Es liegt im Westen des Landes an der Atlantikküste in der Region Nouvelle-Aquitaine (Partnerregion Hessens) und ist nach dem Fluss Charente und nach seiner maritimen Lage benannt. Hauptstadt ist die alte Festungsstadt La Rochelle.

Die Veranstaltung beginnt um 19.30 Uhr und findet in der Weinberghalle in Frieda statt. Gäste sind herzlich willkommen.



Einst eine Festung: Die Stadt La Rochelle am Atlantik ist die Hauptstadt der Region Nouvelle-Aquitaine, in dem die Partnergemeinde von Meinhard liegt.

Foto: privat